

NEWSLETTER



Ausgabe 38/2019

Dezentrale Jugendtrainerausbildung in UHINGEN: Am 09. und 10. November 2019 findet in der Haldenberghalle in UHINGEN eine dezentrale Jugendtrainerausbildung statt. Die Ausbildung richtet sich an Jugendtrainer, die im Bereich des Grundlagentrainings aktiv sind. Anmeldeschluss ist der 31. Oktober 19. In der Anmeldegebühr, die 50 Euro beträgt, sind Lehrgangsunterlagen sowie ein Vesper enthalten. Weitere Informationen sowie den Anmeldelink finden Sie [hier](#).

Ausbildung für Menschen mit geistiger Behinderung zu Trainer-Assistenten: Vom 21. bis 23. Februar 2020 findet an der Landessportschule in RUIT in Kooperation mit Special Olympics Deutschland eine Ausbildung zum Trainer- Assistenten statt. Bis zu zwölf Menschen mit geistiger Behinderung können an der Ausbildung teilnehmen und sich ausbilden lassen. Die ausgebildeten Trainer-Assistenten können dann im unteren Jugend- und Kinderhandballbereich eingesetzt werden und unterstützend im Trainings- und Spielbetrieb wirken. Weitere Informationen sowie das [Anmeldeformular](#) in leichter Sprache können Sie [hier](#) finden.

Vorankündigung Mädchen-Camp 2020: Auch 2020 wird es wieder im Rahmen des OLYMP Final4s ein Mädchen-Camp für handballbegeisterte D- und C-Jugendliche geben. Das Camp, welches vom 21. bis 24. Mai in Kooperation mit den Stuttgarter Kickers ausgerichtet wird, kostet 199€ pro Kopf und beinhaltet u.a. sieben Trainingseinheiten mit lizenzierten Trainern sowie einem gemeinsamen Besuch des OLYMP Final4s. Weitere Infos sowie den Anmeldelink finden Sie in den nächsten Tagen auf unserer Homepage unter der Rubrik „Jugend“, „Aktuelle Veranstaltungen“.

Vorankündigung HVW-Freizeit in Bramberg 2020: Analog zu den vergangenen Jahren wird es auch 2020 wieder eine HVW-Jugendfreizeit geben. Alle interessierten Jugendlichen können sich somit den Zeitraum vom 01. bis 08. August 2020 freihalten. Weitere Informationen zur Freizeit sowie zur Anmeldung folgen Ende diesen Jahres.

13. Servicetag SPORT: Die Vereinsentwicklung aktiv gestalten: Nicht nur kleine Kügelchen aus Plastik beschäftigen zurzeit viele Vereine im Land. Als Vereinsmanager, Geschäftsstellenleiter, Vorstand oder auch als Kommunalvertreter ist man für eine ganze Reihe von Belangen verantwortlich. Der Servicetag SPORT am Donnerstag, 21. November im SpOrt Stuttgart bietet die ideale Gelegenheit, abseits vom Alltagstrubel einen ganzheitlichen Blick auf neue Entwicklungen des Vereinsmanagements zu werfen. Veranstaltungsbesucher können sich jeweils ein individuelles Vortragsprogramm zusammenstellen. Auf der begleitenden Messe kann man mit Kooperationspartnern des WLSB sowie mit Vereins- und Verbandskollegen ins Gespräch kommen. Die Teilnahme ist kostenlos. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

